






　浦和市における 3歳児健診の実情から問題点を整理すると以下のごとくであ

った。なお浦和市の情況は,従来行政あるいは医師会のとりくみ方が,全国レベ

ルからみて中程度の地域であったと考えられ,とくに乳幼児健診に積極的にと

りくむ姿勢のあった地域ではない。


